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第 1回 献 血 活 動 ・ 薬 物 乱 用 防止 教 室
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2022.9.18

第1回献血活動 環境・社会福祉委員長　　門田　健一　

今期1回目の献血活動を、9月18日イオン今治店にて実施いた

しました。赤十字血液センター様にバス2台を準備していただ

き、1台はweb予約の方専用、もう1台は当日来場者用とに分け

て大勢の方々にご協力願おうと考えておりました。しかし、あ

いにく台風の接近によってこの日は10：00 ～ 11：30の受付のみ

で終了となってしまい、結果　受付：36名　採血：33名　不採血：

3名というような状況でした。

最近はweb予約が主流になり、クラブ員も含め当日来場され

た方々をお断りすることが多かったので対策をとったのです

が、思わぬ邪魔が入ってしまいました。次回こそは結果に結び

付けたいです。荒天の中でのご協力ありがとうございました。

薬物乱用防止教室

令和4年10月7日、鳥生小学校にて、6年生76人を対象に薬物

乱用防止教室の講師を務めてきました。頑是ない童たちに薬物

乱用の危険性を啓蒙すべく、意気込んで臨みましたが、結果は

その思いとは裏腹に、気持ちは空回り言葉は上滑りと、大変不

本意な授業内容となったように思い、反省しきりでありました。

今後また精進して、次の機会があればがんばらせていただきた

いと思います。

会計　　田中　秀彦　2022.10.7　鳥生小学校 



9月第 二例 会
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2022.9.15

9月第二例会
幹事　　矢野　和弘　

9月15日の第二例会は、お月見例会と称して、

つぼ吉さんで夜間例会を開催しました。例会後の

懇親会は、ひとテーブル4人までで席移動なし、

できるだけ黙食と感染対策万全で挑みました。余

興というわけではありませんが、コロナ禍で合う

機会も少なく、あまりおしゃべりもできていない

とのことで、樫田出席・計画副委員長が提唱した、

クラブ員全メンバーによるリレートーク大会をお

こないました。メンバーそれぞれの近況やライオ

ンズに期待すること、これからの抱負や50周年に

関することなど内容は様々でしたが、メンバーの

いまを知るいい企画でした。新入会員の島田さん

が見かけによらず下戸なのには驚きましたが、そ

の後のスピーチで奥様をとても大事にされている

ことを披露され、心が温まる思いでした。

MC委員　　近藤　敬　

今回、初めてお月見例会に参加させていただき

ました。コロナ禍のため座席の移動自粛など制限

のある例会でしたが、リレーによる自己紹介など

楽しいひと時を過ごすことができました。まだま

だ慣れない点が多いですが、ご指導のほどよろし

くお願いいたします。
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10月第 二移 動 例 会 ・ 美 味しいコーヒーの淹 れ方 教 室

2022.10.20

10月第二移動例会 財務副委員長　　本宮　光朗　

10月20日、50周年記念事業の「動物ふれあい体験」の会場

である「しまなみアースランド」にて移動例会を開催しまし

た。まずは学習棟にて通常の例会をおこない食事後、メイ

ン会場になる芝生広場に出て下見を兼ねて、壷内実行委員

長および渡邉事業部会長の事業内容や役割分担など丁寧な

説明がありました。芝生広場は広いので当日の会場設営に

は時間が掛かりそうです。

終了後、砂利の駐車場予定地に移り、白線を引くなど通

路や駐車スペースの確認をしました。これもかなりの労力

が必要です。

屋外のイベントなのと強力な雨男がいるのでお天気が非

常に心配ですが、週間天気予報では今のところまずまずで

雨の心配はなさそうです。会場設営など準備をしっかりし

ておけばきっと成功裡に終わるでしょう。メンバー一同力

を合わせがんばっていきましょう。

2022.10.28

美味しいコーヒー淹れ方教室に参加して
MC委員長　　尼田　純子　

11月6日に開催されるわがクラブ50周年記念事業の動物

ふれあい体験にて、美味しいコーヒーを提供するため、講

師に越智商店店主、越智亮太様をお迎えしてセミナーを開

催いたしました。クラブ員有志と奥様方、社内協力者様参

加のもと、それぞれ一流コーヒーマイスター目指し、まず

はコーヒー豆の基礎知識から！ 産地・種類・焙煎の仕方で

それぞれの味が全く違う、その上でのコーヒーの淹れ方が

とても大事になる訳です！

さてさて、幾ら越智さんの手塩にかけた最高品質のコー

ヒー豆を使うと言えど、そんな肝心なドリップを素人に任

せても良いんかい？！ と慣れない手つきで早速皆淹れてみ

ましたが、教わった厳密なミリ単位の湯量、秒単位の時間

管理でそれぞれ納得いく味に仕上がりました♪

当日はクラブ会員推薦の美女軍団が愛情込めて淹れた

コーヒーで来場者の方々にホットひと息ついていただきた

いと思います！

財務副委員長　　本 宮 　 光 朗　　50周年記念事業の会場で事業資金獲得を兼ねてドリンク

やコーヒーの販売をおこないます。お金をいただく以上は

本格的においしいコーヒーをということで、10月28日（金）

事務局で講師に国分の越智商店さんをお迎えして、より実

践的な勉強会を開催しました。予定を大幅に上回る17名の

参加をいただき有意義な勉強会でした。髙橋会長よりお菓

子の差し入れもあり、参加者に喜ばれました。会長、あり

がとうございました。

記念事業当日は多くの奥様方も参加していただけます。

ライオンレディたちの本格的な「挽きたて淹れたて」のおい

しいコーヒーをぜひ飲みに来てください。
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2 R 地 区 ガバナ ー公 式 訪 問 ・ 東予ライオンズクラブ  子ども食 堂 卓 話

2022.9.3

2R地区ガバナー公式訪問 会長　　髙橋　良幸　

9月3日（土） 15:00 ～ 19:30今治国際ホテルにおきまして、

2R地区ガバナー公式訪問が開催されました。市村ガバナー

を筆頭に、佐伯リジョンチェアパーソン、キャビネットの

みなさま、地区役員のみなさま、および2リジョンの三役

ならびに第一副会長が集まり、久しぶりの大きな会合でし

た。

　ガバナーから各クラブの会長に質問があり、それを受け

て各クラブの会長が答えるといった進行で、淡々と進みま

した。当クラブは年当初の事業計画に子ども食堂ならびに

フードドライブをおこなうことになっており、そのことに

ついて報告しました。終了後ゾーン別に写真撮影があり、

これも久しぶりの懇親会が開催され、その席上で市村ガバ

ナーから半月前の訪問のお話や、50周年のお祝いの言葉な

ど、楽しいひと時を過ごしました。

スケジュール

地区ガバナー公式訪問　15：00 ～ 17：30
（記念写真撮影）

懇親会　　　　　　　　18：00 ～ 19：30

2022.10.9

東予ライオンズクラブ 子ども食堂卓話
第一副会長　　　　　　　
子ども食堂特別担当委員長

　　壷内　和彦　

　10月19日に東予ライオンズクラブで子ども食堂につい

て、「子ども食堂の必要性とサポート」をテーマに卓話をさ

せていただきました。例会には他のゾーンクラブがみなさ

ま来られると言うこともあり、今回は西条の現状を詳しく

説明させていただきました。西条には子ども食堂は現在4

団体ほどしかなく、愛媛県でも少ない地区になります。福

祉的サポートは今治より手厚い部分が多いのですが、不登

校児童（1か月以上連続して学校に来ていない児童）は今治

113名に対し西条は180名と多く、学習支援と居場所作りの

サポートが特に必要だと言うことをお伝えしました。フー

ドドライブに関しては、拠点がきちんとできることから、

食の支援の窓口をご紹介し今後の取り組みに活かしていた

だける様お願いしました。各地域で違う子どもの現状、ラ

イオンズらしい奉仕活動に今後も期待したいです。
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今 治 中 央ライオンズクラブビジター 例 会 ・ 今 治 中 央ライオンズクラブ 訪 問

2022.9.1

今治中央ライオンズクラブビジター例会
前会長　　片山　昭　

　9月1日の第一例会はスポンサークラブでもある、今治中

央ライオンズクラブの三役さんがビジター訪問してくれま

した。本来ならば期首の7月におこなわれる予定でしたが、

コロナのまん延時期と重なり、ずっと延期されていました。

9月になり感染者も少し落ち着いてきたことから、ようや

くの開催の運びとなりました。黒田会長さんが挨拶で、ク

ラブ方針として、今期の地区ガバナー方針のひとつでもあ

る、子ども食堂支援に注力をしていることを話されました。

わがクラブの壷内さんが本格的に取り組んでいる事業でも

あります。今後の両クラブのますますの協力関係にも期待

が持てそうです。

2022.10.21

今治中央ライオンズクラブ訪問 会計　　田中　秀彦　

　令和4年10月21日、今治中央ライオンズクラブの例会に

訪問出席して参りました。例によって開会ゴングに始まり、

ビジター紹介・挨拶と和やかな雰囲気の中、会は滞りなく

進行し終盤となり、それは不意に訪れました。なんと私に

出席ラッキー賞が一番目に当たったのです。更に、一番に

当選した者には「ライオンズの誓い」を誦する権利が与えら

れると言うではありませんか。他クラブの者にも平等に接

する、その懐の深さに感銘を受けました。矢野幹事の命に

より、冒頭に我がクラブの50周年記念事業への参加要請を

織り交ぜつつ、緊張しながら任務を果たしました。事後、

隣の席の今治くるしまライオンズクラブの松本会長から

『田中さん、ええ声してますね』と、労いの言葉をいただき

ました。我が人生最良の栄えある日となりました。
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3 3 6 複 合 地 区 アラートセミナ ー ・ 今 治 市 社 会 福 祉 協 議 会との災 害 協 定 締 結に向けて

2022.10.7

336複合地区アラートセミナー MC副委員長　　阿部　国弘　

10月7日、岡山でおこなわれた「336複合地区アラートセ

ミナー」に井出ZCと二人で参加してきました。わがクラブ

の50周年の記念式典にも講演をお願いする予定の、武雄ラ

イオンズクラブの石永さんをはじめとして、日本ライオン

ズアラート委員会の錚々たる方々が全国から来られていま

した。

講演の内容は今後30年以内に80パーセントの確率で起こ

ることが予想されている東南海大震災に関する知識の共

有、アラート活動の種類や方法、各種団体との連携など多

岐にわたりました。

　10年に一度の激甚災害が毎年どこかで起きているこの時

代、われわれライオンズクラブ員はいま何ができて、どう

備えておくのかを真剣に考える必要があります。備蓄はも

ちろん、アラート委員会の設置、アラート準備金の用意、

地元社協との関係構築、緊急時連絡網の整備など取り組む

べきことはたくさんあります。また、ライオンズクラブに

は行政や警察などから、ボランティアに対する後方支援が

特に求められているようです。

規模によっては日本国民の半数が被災する可能性がある

東南海地震。われわれメンバーが甚大な被害を受けてしま

えば支援活動すら困難になってしまいます。被災を最小限

にくい止める備えをしておくという意味でも、いまからア

ラートに取り組む重要性を考えなければなりません。

今治市社会福祉協議会との災害協定締結に向けて
MC副委員長　　阿部　国弘　

アラートセミナーのところでも紹介したように、各自治

体より、警察や自衛隊にはできない災害時の間接的な後方

支援活動をライオンズクラブに求められているところです

が、2ゾーン、今治地域においても非常時にはボランティ

アセンターが置かれる今治市社会福祉協議会とのボラン

ティア支援に関する協定の締結を模索しています。こう

いった協定書は日本ライオンズと

全国社会福祉協議会との間では、

すでに2020年8月に締結されてい

ます。今後リジョン、ゾーンまた

クラブ単位での締結が各地方で結

ばれていくようになります。

　この協定を締結する目的、特長

としては、今治市社会福祉協議会

（ボランティアセンター運営）と2

ゾーン（4クラブ）の協定であるこ

と。支援物資、支援をスムーズに

受け入れてもらうための災害発生

時の迅速に対応するための締結で

あること。計画的に求められる支

援の準備をおこなっておくこと。

ボランティアの支援がメインであ

ること。そしてあくまでも可能な

範囲での実施に限られるというこ

とです。当然、被害の状況によっては体力を使うような直

接的な支援も必要にはなってくるかもしれませんが、この

協定はボランティアに対する後方支援がメインです。でき

る範囲での身の丈に合った支援活動です。協定書締結に向

けたみなさんのご協力をお願い申し上げます。

いった協定書は日本ライオンズと

全国社会福祉協議会との間では、

すでに2020年8月に締結されてい

ます。今後リジョン、ゾーンまた

クラブ単位での締結が各地方で結

　この協定を締結する目的、特長

としては、今治市社会福祉協議会

（ボランティアセンター運営）と2

ゾーン（4クラブ）の協定であるこ

と。支援物資、支援をスムーズに

受け入れてもらうための災害発生

時の迅速に対応するための締結で

あること。計画的に求められる支

援の準備をおこなっておくこと。

ボランティアの支援がメインであ

ること。そしてあくまでも可能な

範囲での実施に限られるというこ
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● ドネーション

壷内　和彦 このたび子ども食堂担当特別委員長に拝命いただきありがとうござ
います。だれひとり取りこぼさない社会活動として、しっかりがん
ばっていきます。

門田　健一 血が足りません。献血のご協力をよろしくお願いします。

片山　　昭 今治中央ライオンズクラブのみなさま、例会にご参加いただきあり
がとうございます。

矢野　和弘 黒田会長はじめ、今治中央ライオンズクラブ三役のみなさま、本日
はご来訪ありがとうございました。

本宮　光朗 先日は、赤星山に登ってきました。千丈滝や玉すだれ滝など綺麗な
滝がいっぱいでした。山頂でアブにやられてまだ腫れています。

渡邉　　眞 本日は、今治中央ライオンズクラブ様、ありがとうございます！

田中　秀彦 ようこそ。今治中央ライオンズクラブのみなさま。今後ともよろし
くお願いします。

山内　　誓 不慣れですみません。

篠宮　博幸 本日、両親が結婚60年のダイヤモンド婚のお祝いを受けることにな
りました。健在な両親に改めて感謝します。

海原　泰治 フードドライブへのご協力よろしくお願いします。

田窪誠一郎 前回のドネーション発表の時、島田さんの名前を近藤さんと言い間
違えました。たいへん失礼いたしました。そのあと、スポンサーの
壷内さんより「それじゃあ近藤ファミリーになってしまう」とチクッ
と刺されましたが、うまいこというなあと思いました。

山内　　誓 ビジターの方々、お忙しい中ご出席ありがとうございます。

髙橋　良幸 今治中央ライオンズクラブのみなさまを歓迎して。新型コロナウイ
ルス感染症が少し減っています。このまま収まりますように。

井出　幸彦 今治中央ライオンズクラブ三役のみなさま、例会訪問ありがとうご
ざいます。

令和４年 ９月１日　● 第一例会

矢野　和弘 山内テーマーに学びます。

島田　　智 9月1日、嫁の誕生日でした。おめでとうございます。

門田　健一 9月18日（日）の献血の日には、台風が逸れますように！

海原　泰治 台風が来るようです。玉川の水は欲しいし、災害があっても困るし、
微妙です。

藤田　靖英 篠宮さんと樫田さんと一緒に工事をさせてもらえて光栄です。

篠宮　博幸 先日、エディオンの樫田さん、藤田ハウスの藤田さんにお世話にな
り、自宅のトイレ、洗面ユニットバスをリフォームしました。両親
への良い贈り物になりました。

田中　秀彦 とくに表明することもございませんがドネーションします。

髙橋　良幸 本日の月見団子、現物にてドネーションいたします。

令和４年 ９月15日　● 第二例会

小笠原　斉（9/2入会）　尊藤　　勲（9/3入会）　山岡　将人（9/20入会）

入会日ライオン誕生日

山岡　将人（9/3）

誕生日ドネーション

本宮　光朗 9月北穂高岳は涸沢カールまで行ったものの、悪天候のため登頂は
あきらめ、下山して上高地を散策。10月2日に大山に登って来ました。
好天にめぐまれ楽しい山行でした。

藤田　靖英 9日（日）3年ぶりに今治シティマラソンに参加します。これに合わせ
て今朝長女が帰省。運動オンチの父がちょっとカッコいいところを
見せられる喜びにドネーションさせてもらいます。

山岡　将人 元気ですかー？ 元気があれば例会も楽しい。1、2、3、ダー！！

島田　　智 私事ではありますが、今月12日に嫁が経営しております、居酒屋 
逢笑（あいしょう）が一周年を迎えることができました。みなさまお
暇があれば、ご来店くださいませ。サービスいたします。

田窪誠一郎 本日10月6日は、愛妻の誕生日です。いつもありがとう。

嶋村　和宏 ネクタイ購入よろしくお願い致します。

山内　　誓 不慣れですみません。

篠宮　博幸 10月3日全国浄化槽大会にて、国土交通省 不動産・建設経済局長表
彰を受けてきました。年を取ると貰えるらしいです。

田中　秀彦 久しぶりに国家を吟じ、仲間と食事をする事ができ、愉快な例会で
した。

海原　泰治 久々のお弁当がありがたいです。

片山　　昭 食事ありの例会が開催できることを祝して。

渡邉　　眞 記念事業、みなさんでやりましょう！！（きのうのお釣りを添えて…）

髙橋　良幸 誕生月です。今年は無事に生きることができますように。

夏目　幹男 長期欠席すいません。

山内　　誓 前回例会、テーマーをしていただいた矢野さんありがとうございま
した。

令和４年 10月６日　● 第一例会

藤田　靖英 今週月曜日の朝、今まで仕事でのつながりのなかった木村さんに急
な仕事にもかかわらず、即対応してもらって助けてもらいました。
感謝。

本宮　光朗 23日に紅葉を見に剣山に行きます。阿部さん夫婦も参加してくれま
す。山を越えて奥槍戸の山の家のカレーを食べるのが目的です。無
事下山できることを祈っています。P.S 28日（金）コーヒー教室のご
参加よろしくお願します。

渡邉　　眞 今のところ、11月5日、前日まで晴れ予報です！ どうぞお願いしま
す！

樫田　憲和 11月6日雨、降りませんように。

山岡　将人 10/12，13と熊本に馬しゃぶを食べに行きました。ウマかった！

山内　　誓 不慣れですみません。

篠宮　博幸 10月30日サイクリングしまなみに参加してきます。完走めざしてが
んばります！！

壷内　和彦 昨日、東予ライオンズクラブで西条の子ども食堂の必要性とサポー
トについて卓話させていただきました。ゾーンのみなさんが出席し
ており、西条の深い現状をお伝えしました。

田中　秀彦 9月収支報告・四半期決算報告のご静聴ありがとうございました。

片山　　昭 記念事業当日が晴天になる事を祈念してドネーションします。

夏目　幹男 周年事業大盛況を祈念して。

髙橋　良幸 会場を移動しての例会にご参加ありがとうございます。あと半年ガ
ンバリマショー

山内　　誓 11月6日晴れますように。

令和４年 10月20日　● 第二例会

木村　弘宣（10/2入会）　村瀬　牧男（10/19入会）

入会日ライオン誕生日

夏目　幹男（7/15） 　　白石　浩二（10/24）　　髙橋　良幸（10/27）
樫田　憲和（10/28）

誕生日ドネーション


